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太田中央ロータリークラブ
週　報

令和6年1月12日（金）通算1423回　1月第一例会（新年会）　会場　マリエール太田

会長挨拶

　2024年、皆さん明けましておめでとう御座います　。本日
は出席頂きありがとうございます。今年は年明け1
日に石川県能登半島で震度7の地震に見舞われ、
津波や家屋の倒壊により多くの犠牲者が出ていま
す。いまだに行方不明者が多くおり被害の全容がま
だ明らかになっていません。今月10日に2840地区
として2610地区（石川・富山）へ「令和6年能登半島
地震支援金についてのお願い」が届いています。ロ
ータリーの友情のため皆様のご協力をお願い致し
ます。
被災地への一刻も早い救援と復興を願っています。
そして2日には羽田空港での日航機と海保機の衝突事故で5名の犠牲者が出ましたが日航機の乗客、乗
務員は全員無事で安堵しました。しかし被災地へ向かう海保機との事故とのことで地震が無ければこ
のような事故も無かったと思うと残念でなりません。今回の能登半島地震そして衝突事故で亡くなら
れた多くの方々のご冥福をお祈りいたします。

　話は変わりますが上半期は皆様ご協力で無事終わることが出来ましたことに感謝申し上げます。そ
して今年度も残り半年となります。この後、重要行事も控えています。1月26日金谷ガバナー補佐をお
迎えしての「ガバナー公式訪問事前協議会」そして2月9日「保坂ガバナー公式訪問」2月16日当クラ
ブがホストとして行う5クラブ合同親睦例会、2月25日（日）グリーンパレスで行う第4分区AB・IMが行
われます。多くの会員の皆様に出席をお願い致します。

　新しい年が、私たちにとって新たなチャンスとなり、更なる成果を生む年であることを信じています。今
年も太田中央ロータリークラブの一員として、共に奉仕の精神を大切にし、地域社会に貢献していく
ことを心より願っております。本日は出席頂きありがとうございます。
　以上、簡単ですが挨拶とさせて頂きます。

　皆さんこんにちは、10月に入りようやく暑さも和らぎ清々しい秋の陽気になりました。つい最近まで夏日が続いていたの
で、急な気温の変化に体調を崩している方もいると聞いています注意して下さい。
　そして先月は野外行事が多く、久しぶりの昼の例会です。9月4日は金山清掃そして地区ゴルフ、9月17日暑い中での「
バリアフリーフェスタ」「小学生バレーボール大会」59チーム630名の参加を頂き、両日とも早朝より多くのメンバーの協
力のもと無事開催できましたことに感謝申し上げます。
　さてロータリーの10月は地域社会の経済発展と米山です。10月1日（日）地区研修で米山記念奨学セミナーに私と岡田
エレクト、森田米山奨学財団委員長の3名で行って来ました。毎年行われているセミナーですが、2023学年度は全国で
900名の留学生を支援し、群馬でも2023学年度は28名の学生を支援しています。2年目の学生もいるので新規では18
名の学生です。世話クラブを通して支援しますが、ここ数年は各クラブの立候補制で世話クラブを決めています。私たちク
ラブも過去3名の学生を世話クラブとして担当させて頂きました。2009～2010年堀越、赤石、両会長年度で中国の留学
生、フ・ジョウ君、そして2011～2012年日座、荒牧、両会長年度にマレーシアからの留学生、マク・カールーン君、2021～
2023年　吉岡、大谷、小板橋、3会長年度にインドネシアからの留学生　イ　マデ　ピディ君、彼らとは月1度の昼の例会
で奨学金を渡し、そして夜間例会や移動例会で親睦を深め1年間での成長を見させて頂きました。それにより米山奨学生
が身近になり、メンバー全員の米山に対する考え方も変わったと思います。45クラブで考えますと3年に1度は世話クラブ
になることが良いのかもしれません、今年度入会者2名いますが、新しいメンバーに米山留学生との関わりを持って頂く
環境を作るのも私たちのつとめだと考えています。又今回のセミナーでは寄附に対する各クラブの実績を確認して来まし
た。　当クラブは個人平均寄附額19,857円となり目標を達成致しました。今年度金谷ガバナー補佐も各クラブ訪問時に
は必ずこの目標の話をしています。当クラブとしても目標1人当り16,000円を今年度も達成できるものと考えています。　
また今年度より米山功労者マリチプル5回目の方に表彰品としてピンバッチを頂けるそうです。一人でも多くのメンバーに
受賞してもらえればと思います。
　米山留学生とは日本の心を自国に伝えて頂き、世界の平和に寄与する人づくりを行い、将来、日本と世界を結ぶ「架け
橋」になってくれる人材を育成することが目的です。会員皆様のより一層のご理解とご協力をお願い致します。
最後に本日卓話を大谷会員にお願いしております。「小学生バレーボール大会」についてのお話を頂けるとのことです、ど
うぞよろしくお願い致します。　
以上、会長の挨拶とさせて頂きます　
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会長挨拶　令和6年1月12日　第1例会　小暮　正人

【会長　小暮正人】



①寄付報告　ロータリー財団委員会

幹事　田村　政一
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１．①ガバナー事務所より

　　「令和６年能登半島地震支援金」のお願いが届きました。

　　２月１５日まで支援金を募ります。

　　②太田５ＲＣ合同継続事業「タオル寄贈」について本年度も

　　太田市社会福祉協議会を通じ

　　各施設へ渡していただく予定です。　　

　　未使用のタオルがございましたら

　　例会場又は事務局へ持参して下さい。



０４
Episode ニコニコ基金・出席報告

【クラブ管理運営委員会】

【ニコニコ基金】
「あけましておめでとうございます。
　　　　本年もよろしくお願いいたします。」

【出席報告】

小暮会長・荒牧功二・新井尚孝

家泉栄一・大谷祐三・岡田秀一

大前博史・小島雅昭・小板橋勉

新野幸子・武井智明・萩原幸宏

平井優一・松本徹

会員総数４４名
本日出席２３名
実質出席率５２．２７％
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１．開会挨拶
クラブ会員組織・強化委員会

　委員長　吉岡　努

3．閉会の挨拶
会長エレクト　岡田　秀一　　　

２．乾杯
直前会長　小板橋　努
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